

Exautoridades y uniformados en retiro suenan para la Delegación Presidencial

El diputado Renzo Trisotti confirmó que los nombramientos se conocerán en los próximos días.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

A menos de dos meses de que asuma el nuevo gobierno del Presidente electo José Antonio Kast, en la región comenzaron a sonar varios nombres que podrían asumir la Delegación Presidencial Regional de Tarapacá donde se comenta que la prioridad la tendría el Partido Republicano.

Entre las cartas que se barajan aparecen figuras con experiencia en cargos políticos locales, aunque no se descarta la designación de algún ex alto mando de las Fuerzas Armadas o de Orden y Seguridad que haya servido en la zona.

El actual diputado y senador electo por Tarapacá, Renzo Trisotti (REP), afirmó que "el Presidente electo ya se encuentra trabajando en la definición de quienes serán designados como delegados presidenciales en todo el país, tanto a nivel regional como provincial.

NOMBRES

Fuentes cercana a los partidos que serán parte del gobierno de José Antonio Kast, afirman que en las delegaciones estarían nombres propuestos por el partido del presidente electo.

En ese contexto, estarían en carpeta Jorge Muñoz Oyarce, quien fue candidato a gobernador

Estos nombramientos serán informados oficialmente en los próximos días".

El parlamentario comentó que es importante que quien asuma la Delegación Presidencial en Tarapacá tenga las capacidades para liderar equipos de trabajo. "Hoy vemos problemáticas en todas las áreas, desde vivienda, economía, obras públicas hasta salud, por tanto, deberá tener la capacidad de liderar equipos con sentido de urgencia, donde, evidentemente, deberá abordar frontalmente la crisis de seguridad y de migración irregular".



SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIAUNO

11

de marzo asumirá el nuevo delegado presidencial regional de Tarapacá, el que podría ser Republicano.

regional y luego a diputado en las últimas elecciones. Muñoz es oficial en retiro de la Fuerza Área de Chile. Otros de los

nombres que estaría en la mesa es el del general en retiro de Carabineros, Sergio Telchi, quien se desempeñó como jefe de la Primera Zona de Carabineros.

EXAUTORIDADES

Fuentes regionales cercanas a Renovación Nacional señalan que habrían propuesto tres nombres para asumir la delegación, quienes ya han asumido cargos públicos. En

tre ellos estaría el actual concejal de Alto Hospicio, José Luis Astorga. También aparece el del consejero regional y ex gobernador del Tamarugal, Espartago Ferrari. Una tercera nombre propuesto es el exseremi de Vivienda y Urbanismo, Carlos Prieto.

Por su parte, en las filas de la UDI suenan algunos que ya ocuparon cargos de confianza durante las dos administraciones del exPresidente Sebastián Piñera. Entre los perfiles destacados figura el exseremi de Agricultura, Fernando Chiffelle, quien suma a su experiencia pública su pasado en la Armada y su actual labor agrícola en el Tamarugal. A él se suma la exseremi de Bienes Nacionales, la abogada Pilar Barrientos, quien también habría puesto sus antecedentes a disposición para liderar la delegación.

Otras cartas serían el actual consejero regional Néstor Jofré (RN) y el exseremi de Educación y exdelegado provincial del Tamarugal, Natán Olivos.

A diferencia del interés de algunas colectividades por la Delegación Presidencial, Demócratas y el Partido Social Cristiano han mantenido cautela. Fuentes del sector indican que su estrategia no apunta a la jefatura regional, sino a asegurar espacios en las carteras sectoriales (Seremis) y direcciones de servicios, donde esperan instalar a militantes con perfiles técnicos destacados.

Desde los partidos de derecha en la región señalan que esperan poder tener los nombres de las autoridades a durante los últimos días de enero. ☉